

Geburtstags-Überraschung



Prost, auf die nächsten Jahre: Frau Thüer und Herr Wittke (WG-Bewohner).

Mit einem Gläschen Sekt wurde auf den sechsten Geburtstag der WG am 6. November angestoßen. Gemeinsam mit WG-Bewohnern, Angehörigen und Mitarbeiterinnen wurden am Nachmittags bei Kaffee und Schwarzwälder-Kirschtorte viele Erinnerungen an die letzten Jahre ausgetauscht. Aber was wäre

ein Geburtstag ohne Überraschung?

Für die WG-Bewohner gab es je einen Gutschein für eine Rückenmassage mit Lavasteinen. Die Mitarbeiterinnen trafen sich bereits am Vormittag zu einem gemeinsamen Frühstück auf dem Hofkampmann in Oelde-Sünninghausen.